
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.７  TOTAL 2677回  令和３年８月２０日 

 

１．会長挨拶 

 

 
 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

皆様、こんにちは。お盆休みはゆっくり過ごせましたでしょうか。また、お盆休み中の

１３日にお届けさせていただきました白井ＲＣからの贈り物“梨”はお召し上がりい

ただけましたでしょうか。白井ＲＣの水谷会長いわく、白井で一番美味しい梨だそう

です。あらためまして白井ＲＣさんに御礼のご連絡をさせて頂きました事をご報告さ

せていただきます。 

さて、今年のお盆休みは、雨が続き各地で大きな被害がでたと報道されておりま

す。幸い、千葉県は、九州・中国地方の様な豪雨続きにはならなかったものの、お

盆の時期にこんなに雨が続いたのはあまり記憶にありません。楽しみにしていた高校

野球も延期続きで残念でした。また、このお休み期間中に、千葉県に出されていた

緊急事態宣言が、来月９月１２日まで延長されました。ロータリークラブにおきま

しても、緊急事態宣言中の例会の開催について、そしてこの時期ですとガバナー公

式訪問の日程など、各クラブは頭を悩ませていることとお察し致します。当、勝浦Ｒ

Ｃにおきましては、今月６日に開催した理事会において、慎重に審議させていただ

きました結果、感染対策を十分講じた上でのハイブリット方式での例会開催を継続

すると決議されましたので、本日もこの様な形態で例会を開催している次第でござ

います。引き続き感染対策を継続しつつ、重ねて残暑が続いておりますので、熱中

症対策に気を配っていただき、残りの夏を元気に乗り切って参りましょう。 

さて、本日は、来月９／３に予定しているガバナー公式訪問に向けての準備例

会ということで、亀田美穂ガバナー補佐にお越しいただいております。亀田ガバナー

補佐、お忙しい中、また依然として継続中の緊急事態宣言発令中にもかかわらず

お越し下さり、誠にありがとうございます。そして宜しくお願い致します。 

クラブの年度計画における例会プログラムにおいてガバナー公式訪問は大変重要な

位置付けとなっております。ガバナーの公式訪問とは、地区ガバナーご自身が４つの

目的をもって各クラブへ訪問する事になっております。 

１， 重要なロータリーの問題に主眼を置き、会員に関心を持たせる。 

２， 弱体あるいは問題あるクラブに特別な関心を払う。 

３， ロータリアンに意欲を起こさせ奉仕活動に参加させる。 

４， 地区内のクラブまたロータリアン個人の卓越した業績を表彰する。 

勝浦ＲＣと致しましては、9/3 の公式訪問に向けて万全なる準備を整えたいと

思います。 

会員の皆様、ご理解ご協力を宜しくお願い致します。 

以上で本日の会長挨拶を終わります。 

① 

月間テーマ 『 基本的教育と識字率向上月間 、 ロータリーの友月間 』 



２．クラブ協議会 ガバナー公式訪問について 

 

2790地区第６グループガバナー補佐 亀田美穂様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇進行準備について 中村吉政会長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさまこんにちは。本日はガバナー公式訪問について、練習も兼ねてお招きいただきましてあ

りがとうございました。物凄く感染力の強いデルタ株が猛威をふるっております。未だどの様な状

況で感染してしまうのかはっきりと判明していないのが現状です。どうかみなさまにおかれましては

継続して感染対策の徹底をしていただけたらと思います。ガバナー公式訪問については役員の

懇談会があり、そして、クラブ例会、クラブ協議会と進める流れとなりますが、多くのクラブで延期

等の検討もしております。ハイブリッドのように開催方法を検討していただけたらと思います。協

議会の中では、勝浦ロータリークラブの強み、そして戦略計画について話し合っていただきます。

どうぞ皆様の意見をたくさんいただきたいと思っております。当日はよろしくお願いいたします。 

② 

 

 

 

 

クラブ協議会の内容は第一部が「クラブの強み」について、第二部は「戦

略計画」についてとなります。 

はじめにトップバッターとして入会歴５年未満の会員の代表として、入会

歴 3年 1 か月の久我守正会員、続きまして中堅会員代表として入会

歴 14年、直前会長の渡邉昌俊会員、そして、最後に入会歴２８年

目のベテラン会員代表として牧野利美会員にそれぞれ 5分程度発表し

ていただきます。 

第 2部では戦略計画について吉田理愛戦略計画委員長に 10分程

度発表していただきます。梶原ガバナー様にご講評、助言をいただき、最

後に中村吉政会長にまとめを発表していただきます。 



３．ニコニコ BOX 

 

配偶者誕生日、フリー 

〇配偶者誕生日 8月 11日 中村吉政（礼子）君 

 

 

 

 

 

〇配偶者誕生日 8月 1７日 中村昇（喜代子）君 

 

 

 

 

 

〇配偶者誕生日 8月 18日 林昌艦（香織）君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇フリー 渡邉昌俊君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇フリー 吉田理愛君 

 

 

 

 

③ 

 

その日はロータリーメンバーと打合せをしていましたので、ケーキを買って帰りました。今年

は会長年度ということもあり、かしこまった誕生日会はできなかったのですが、理解して貰っ

ております。 

 

いろいろな知人からおめでとうの電話等をいただきました。千葉会員から紹介いただいた盛

大なワインと大吟醸で和やかに誕生会を行いました。これからも健康に留意していきたいと

思っております。先日、抗体検査も実施しました。はじめてでしたが、どのくらいの抗体があ

るのか楽しみにしております。 

成田のホテルビュッフェに一緒に行ってきました。普段、我慢しているので緊急事態宣言

の中ですが、食事に行ってきました。良い思い出になりました。。 

新型コロナウイルスが蔓延している中ですが、弊社の健康事業において特許をとっている

商品があります。今日は皆さんにプレゼントさせていただきます。クラスターを防ぐ効果があ

ります。新聞記事も添付いたします。口の中に噴霧するだけで効果があります。皆様ご愛

用してください。 

先日、1週間ほど入院してしまっていました。検査したところ白血球の値と熱があり、症

状は大腸憩室炎でした。様々な要因の様なのですが、食生活の見直しや運動をしたい

と思います。そこで、磯野典正会員のお嬢様がやっているホットヨガの会員になりました。

勝浦のボクササイズもやろうかなと思っています。お店の源は緊急事態宣言を受け、お

酒を出せないので休業します。ハマヤバーの方はランチで様子を見ながら開店します。皆

様よろしくお願いいたします。 



 

 

４．幹事報告 

 

 

〇ロータリー財団統括委員会より MCR レポートが届いております。 

〇地区よりコーディネーターニュース 9月号と風の便りが届いております。 

〇白井ロータリークラブの皆様からいただきました、梨の情報を配らせていただきました。 

次回例会予定 

〇8 月 27 日 卓話例会 

(トレーナー村山巧氏) 

〇9 月 3 日 クラブ協議会 

（ガバナー公式訪問） 

〇9 月 10 日 クラブ協議会 

（クラブ研修委員会） 

〇9 月 12 日 第 2790 地区事業 

（海岸清掃プロジェクト） 

〇9 月 17 日 休会 

〇9 月 24 日 クラブフォーラム 

（戦略計画委員会） 

 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

 

 

５．委員会報告 

〇青少年交換委員会 委員長 吉野昌和君 

 

 

６．第３回臨時理事会 

《議   題》 

第 1号  海岸清掃及び交流会について 

興津海水浴場８時から柏東ＲＣ・興津区・勝浦観光協会・茂原 

法人会勝浦支部と共同で海岸清掃を行う。会員への参加者を募 

り社会奉仕委員会で飲み物を用意する。公共イメージ委員会でフ 

ェイスブック、インスタグラムでＰＲする。柏東ＲＣとの交流会は受 

け入れ、懇親会を行う。（親睦委員会） 

 

第 2号  ガバナー公式訪問について 

クラブ協議会で協議した内容を元に予定通り行う 

 

第 3号  その他 

ガバナー補佐選出について 

第６グループでどのクラブもどうしても決まらない場合は勝浦ＲＣで 

き受ける。９月１０日の例会プログラムをクラブ研修変更し、クラブ 

協議会「ガバナー補佐の選出について」とし、選考方法は手順を踏 

んで決定する。 

 

 
出席委員長：岩瀬洋男 

19

1

3

4

10

出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3７名 

出席率  89.2％ 

④ 

青少年交換希望者を募っていましたが、応募はありませ

んでした。エントリーなしで進めさせていただきます。 

 


